

# PlantaDoce.

Público

## Valencia inicia las obras del centro de salud de Algemesí con una inversión de dos millones

El Ejecutivo autonómico pondrá en marcha una gran área de medicina familiar y comunitaria al ampliar en tres consultas más las de medicina de familia y dos de enfermería. La nueva instalación incluye atención a la salud mental y consultas de salud sexual.

PlantaDoce  
14 dic 2022 - 11:10



Valencia contará con un nuevo centro en la Ribera Alta. El conseller de Sanitat Universal, Miguel Mínguez, ha visitado las obras de ampliación del Centro de Salud de Algemesí, que ya se han iniciado y que suponen una inversión de 1,9 millones de euros.

La construcción de este nuevo edificio, junto a la reforma del inmueble actual, permitirán convertirlo en el sexto **Centro Sanitario Integrado del Departamento de Salud de la Ribera**

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/publico/valencia-inicia-las-obra...>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

# PlantaDoce.

, uniéndose a los que ya existen en los municipios de Sueca, Alzira, Carlet, Benifaió y Cullera.

Durante su visita, el conseller ha estado acompañado por la alcaldesa de Algemesí, Marta Trenzano, junto con la gerente del Departamento de Salud de la Ribera, Liliana Fuster, y el resto del equipo directivo.

Mínguez ha señalado que “estas obras van a permitir convertir el actual centro de salud de Algemesí en un Centro Sanitario Integrado (CSI), de manera que se incluyan diversas especialidades para completar la cartera asistencial y responder así a las necesidades actuales de la población en materia de atención sanitaria”.

## **Valencia pondrá en marcha un nuevo edificio en la parcela anexa al actual centro**

El nuevo CSI de Algemesí supondrá la creación de un área para la atención a la salud mental, un área de diagnóstico por imagen con una sala de radiología, y se incorporará **un centro de salud sexual y reproductiva**, que contará con un facultativo, un sexólogo y enfermería.

Asimismo, Miguel Mínguez ha señalado que “además de incorporar nuevos servicios asistenciales se ampliarán los ya existentes; de hecho, se va a crear una gran área de medicina familiar y comunitaria al ampliar en tres consultas más las de medicina de familia y dos de enfermería”.

Para llevar a cabo la ampliación del centro se va a construir **un nuevo edificio en la parcela anexa al actual centro sanitario, que contará con 1.440 metros cuadrados de superficie construida** y que estará totalmente comunicado con el edificio actual.

Además, se va a reformar 1.370 metros cuadrados de superficie del actual centro de salud.

Este nuevo Centro Sanitario Integrado dará cobertura asistencial a la población de Algemesí y Albalat de la Ribera, y cubrirá la atención continuada. Por lo que se refiere a atención primaria, continuará atendiendo a la población de Algemesí.

En este sentido, en el centro ya existente se va a realizar una ampliación y mejora del área de recepción, el área de pediatría, que dispondrá de ocho consultas, y del área de extracciones y tratamientos, que estará integrada por una sala de extracciones con

---

# PlantaDoce.

---

| cinco puestos.